

*Absender:*  
**SPD-Fraktion im SBR 120 Östliches Ringgebiet**

**26-28122**  
**Antrag**  
**(öffentlich)**

*Betreff:*

**Benennung des neugestalteten Platzes an der Hochstraße nach Uwe Jordan**

*Empfänger:*  
Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

*Datum:*  
08.01.2026

<i>Beratungsfolge:</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (Entscheidung)	21.01.2026	Ö

**Beschlussvorschlag:**

Der neugestaltete Platz an der Hochstraße wird nach dem langjährigen Bezirksbürgermeister des Östlichen Ringgebiets, Uwe Jordan, benannt.

**Sachverhalt:**

Uwe Jordan gehörte mehr als 25 Jahre dem Stadtbezirksrat Östliches Ringgebiet an. Davon war er 18 Jahre (2001 bis zu seinem Tod im Jahr 2019) Bezirksbürgermeister des Östlichen Ringgebiets. Seine Beliebtheit erstreckte sich über Partiegrenzen hinweg. So wurde er vom Bezirksrat mehrfach einstimmig zum Bezirksbürgermeister gewählt. Uwe Jordan hat sich um den Stadtbezirk und die dort wohnenden Bürgerinnen und Bürger in erheblichem Maße verdient gemacht.

Mit der Benennung des Platzes soll sein Andenken angemessen geehrt werden.

Gez. Nils Bader, Fraktionsvorsitzender

**Anlage/n:**

keine